

Harfenmusik und Herbstwind



Der Förderverein der Stadtbücherei Lünen hatte zum 15. Mal ins Lesecafé in die Stadtbücherei an der Stadttorstraße eingeladen. 15 Gäste waren gekommen, um in gewohnt entspannter Atmosphäre unterschiedliche Texte zum Thema „Luft“ zu hören oder selbst vorzutragen. Als wunderbare Bereicherung empfanden alle Anwesenden den Auftritt der beiden jungen Harfen-spielerinnen (Johanna (14) Xenia (12) von der Musikschule Selm, die in der Pause mit drei Musikstücken und einer Zugabe für eine ganz besondere Stimmung sorgten. Die Texte befassten sich mit der Kraft von Stürmen ebenso wie mit märchenhaften Geschichten vom Birkenblatt und dem Herbstwind. Die Themenreihe „Die 4 Elemente“ wird fortgesetzt mit dem Thema „Feuer“ am Mittwoch, 11. Dezember, wieder von 16 bis 18 Uhr in der Stadtbücherei.

FOTO FÖRDERVEREIN